
《ゲスト》

RID2830 南グループ AG

久保 隆明様 (八戸北 RC)

《会長要件》清川会長

　本日は RI 第 2830 地区南グループガ

バナー補佐 久保隆明様にお越し頂き

ました、後程ご挨拶を頂きたいと思い

ます。

　さて、先週の金曜日に私の携帯の

メールに「RI 第 2750 地区ロータリー

財団委員会に所属するポリオプラス委

員会の新たな試みとして、毎月１５日にメールマガ

ジンを発行することにしました。」とメールが届きま

した。携帯のメールは使用していなかったので大変

ビックリ致しました。皆さんの中には届いた方もい

らっしゃると思いますが紹介させていただきます。

　第２７５０地区を調べると「東京・北マリアナ諸島・

グアム・ミクロネシア・パラオ」の地区で国内に８

８クラブ海外に９クラブの合計９７クラブで会員数

が 4,500 人以上の大きな地区からでした。

このメールは、メールマガジンとして「発行責任者

　柳　邦明」様とあったので、なんか聞いたことが

あった名前のような気がすると思い調べたところ６

月１８日の弘前アップル RC の創立１０周年記念式典

で、記念講演をされた方でした。

　柳さんは東京愛宕 RC のチャーターメンバーとし入

会されインドでも事業をされているロータリーアン

で、インドでのポリオワクチン投与活動をされてお

りポリオプラスで活躍されている方でした。

　しかし、挨拶もして

いないしましてや携帯

のメールアドレスを誰

にも教えたことがない

ので本当に驚きました。

記事の内容は堅苦しさ

もなく、クイズでポリ

オの羅患者数の現状を把握できるように工夫されて

いるものでした。

　先週はロータリー財団の熊谷副委員長より今年度

目標を発表して頂きました。色々とご都合もあると

思いますが来年の 6 月には目標を達成したいと思い

ます。　　

　皆さんの協力をお願い致します。

《幹事報告》伊藤副幹事

◦前にもお知らせしていましたが、来

週は 28 日 ( 木 ) に 12 時 30 分から通

常の例会を行いますのでお間違いの

ないようにお願いいたします。

◦南風会のゴルフコンペを 8 月 4 日に

予定しています。出欠の用紙が回っ

ていますのでご記入をお願いします。

今のところ 8 月 4 日の納涼例会は予定通り行うこと

になっています。感染状況によって変更が 3.

場合はご連絡いたします。出欠の締め切りは 28 日迄

ですので事務局までお願いします。

◦例会変更のお知らせ、八戸北 RC 8 月 2 日 ( 火 ) 時

間場所変更、8月16日 (火 )任意休会、8月30日 (火 )

時間変更、例会日のメーキャップは受け付けていま

す。八戸中央RC 8月15日(月)任意休会、メーキャッ

プは受け付けています。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長 : 南グループガバナー補佐　

　　　　久保隆明様ようこそおいで下

　　　　さいました。本日はよろしく

　　　　お願い致します。

石橋会員 : 久保ガバナー補佐、本日は

　　　　ようこそおいで下さいました。

　　　　宜しくお願いします。

伊藤会員 : 久保ガバナー補佐ようこそ、本日はよろ
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   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

《出席報告》出貝委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 6 名を含む 21 名。出席率は

75.6％です。
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八戸北クラブで幹事クラブとして IM も今年は予定し

ております。すでに日程も決めていまして 2 月 11 日

の土曜日に開催しようと思っています。八戸北クラ

ブでは今年度、こども食堂への支援を地区補助金で

やろうと思っておりまして、それに関連した講演会

を開きたいと思っていますので、是非ご予定をあけ

ておいて頂ければと思います。

　最後になりますけれども、ガバナー補佐は地区と

クラブを繋ぐのが役割と言われておりますので、何

かありましたら何なりとご連絡いただければと思い

ます。1年間どうぞよろしくお願いします。

《クラブ協議会》伊藤副幹事

　本日は前年度決算報告並びに今年度

予算審議となっています。前年度決算

報告を清川前年度会計よりお願いしま

す。

《前年度決算報告》清川前年度会計

　先程理事会で承認を頂きましたの

で発表させていただきたいと思いま

すが、その前に監査を行っていただ

いた小原会員より監査報告をしてい

ただきたいと思います。よろしくお

願いいたします。

《小原会員》

　7 月 7 日に 2021－22 年度決算報告

書監査をさせていただきました。監

査の結果は決算報告書の末尾に記載

されておりますが読み上げます。「上

記関係書類を詳細に監査の結果、問

題なく処理されており適法なものと

認めます。」ということです、よろし

くお願いいたします。

《清川前年度会計》

　皆様のレターボックス決算報告書が入っておりま

すのでご準備お願いします。( 決算報告読み上げ説

明後拍手にて承認 )ありがとうございました。

《今年度予算審議》伊藤会計

( 今年度予算案読み上げ説明後拍手にて承認 )

ありがとうございました。

《伊藤副幹事》

　以上を持ちましてクラブ協議会を終了いたします。

皆様ありがとうございました。

　　　　しくお願いいたします。

松田会員 : 久保ガバナー補佐、本日は宜しくお願い

　　　　します。

橋本会員 : 久保様ようこそおいで下さいました。よ

　　　　ろしくお願いします。

中村会員 : 久保ガバナー補佐本日は宜しくお願いし

　　　　ます。

《ロータリー財団委員会》熊谷副委員長

　本日黒田会員より年次寄付頂戴しま

した。ありがとうございました。

《ご挨拶》南グループガバナー補佐

久保隆明様

　皆さんこんにちは、今年度ガバナー

補佐となりました久保と申します、

所属は八戸北ロータリークラブです。

職業分類は司法書士です。ロータリー

の経験不足は否めませんが、1 年間何

とか頑張っていきたいと思いますの

で、よろしくお願いします。何かお

気づきの点があれば、どしどしご指導いただければ

と思いますので、よろしくお願いします。

　今年度の RI 会長ジェニファー・ジョーンズさんの

掲げる RI テーマは「イマジン ロータリー」です。

すでに皆様もロータリーの友でお読みになったと思

いますので詳細は省きますが、初めての女性の会長

です。

　また、地区要覧を見ていただいていると思います

が、今年度の 2830 地区のガバナーはむつロータリー

クラブの田中常浩さんで、地区スローガンは「ロー

タリーの想いを繋ぐ」としています。地区目標とし

て 9 つ揚げています、皆さんのクラブで達成できそ

うな項目がありましたら是非取り組んでいただけれ

ば、活動の活性化につながるのではないかと思って

います。

　また、ミラクル 1200 も継続中で会員を増やすこと

も目指すということになっておりますけれども、南

クラブで私 7 クラブ目の訪問になるのですが、どこ

のクラブも大小関わらず退会防止に力を入れたいと

のお声をいただいておりましたので、コロナでクラ

ブ運営が難しい時期ではありますけれども、クラブ

が皆様の拠り所になるような運営が出来れば、退会

防止につながるのかなというふうに、私自身思って

おります。

　八戸南クラブさんの公式訪問を 8 月 25 日に予定さ

れていると思いますが、その際はまた私も随行させ

ていただきますのでよろしくお願いします。

　合同例会は延期になってしまい残念だったですが、
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